

Unwürdiger Konkurrenzkampf

Ein Gratis- und ein Fünfliber-Taxi standen der Uetiker Bevölkerung für den Besuch der Gewerbeausstellung «Viva 2006» zur Verfügung. Etwas verloren standen wir mit unserem Fünfliber-Taxi am Ende des Ausstellungsgeländes. Wer steigt wohl in das Fünfliber-Taxi, wenn nebenan ein Gratis-Taxi zur Verfügung steht? Während der ganzen Aus-

stellung lud das Gratis-Taxi neben unserem Taxi-Bus demonstrativ seine Gäste ein und aus. Viele Festbesucher wunderten sich über diese zwei verschiedenen Angebote und haben uns darauf angesprochen. Die Fünfliber-Taxi-Aktion wurde in Absprache mit dem Gewerbeverein Uetikon angeboten. Wir haben uns darauf gefreut, der Bevölkerung eine günstige Dienstleistung anzubieten und haben auch einige Kosten für Inse-
rate und für die Platzmiete auf uns genommen. Einen Tag vor der Ausstellung

informierte uns der Gewerbeverein über das Gratisangebot des Pronto-Taxis. Dieses hätte aber Festgelände-Verbot erhalten. Leider hat sich das Pronto-Taxi nicht an das uns zugesicherte Verbot gehalten. Die für den Festplatz zuständige Person hatte Pronto mehrmals persönlich vom Platz gewiesen – vergeblich. Unsere Präsenz mit dem Apéro und den Gratislosen war trotzdem nicht ganz umsonst. Es gab viele Besucher, welche uns über diesen unwürdigen Konkurrenzkampf hinweg trösteten. Nach einer

:: ::

Leserbrief

so brillanten 50-jährigen Geschäftserfahrung könnte man wohl ein bisschen mehr Anstand und Fingerspitzengefühl erwarten. Besonders nachdem wir uns, vor der Eröffnung unseres Taxiunternehmens, bei den zwei «grossen Unternehmen» in der Region nach einer Zusammenarbeit erkundigt haben. Wir sind überzeugt, dass ein Zusammenhalten der Transport- und Taxibetriebe für alle wertvoller wäre.

*Kurt und Trudi Weber,
Hallo Taxi-Reisen, Uetikon*

Veranst
Essen un
TV, Rad
Wetter
Inserate
Todesan
Amtliche
Stellen
Immobil
Veranst